

LES CONSEQUENCES DE L'ACCIDENT

Nous allons étudier les conséquences de cet accident sur le plan physique et sur le plan cosmique.

Sur le plan physique :

- Au niveau des planètes :

Au niveau des planètes, nous avons vu qu'une nouvelle répartition s'est effectuée dans le Système Solaire. Cette répartition s'est faite en fonction des énergies physiques dissipées lors de l'explosion, et des lois de la physique cosmique, (masses, orbites, vitesses de rotation, etc.).

- Au niveau des satellites :

Au niveau des satellites il faut revenir sur le cas particulier des deux nouveaux satellites de Mars, Phobos et Deimos. Ils ont été mis en place sur leurs orbites pour équilibrer cette planète. Nous rappelons qu'il existait sur Mars une vie matérielle, et les êtres incarnés n'avaient pas fini leur évolution sur ce plan. Ces deux satellites étaient donc utiles pour permettre un rééquilibrage de Mars sur les plans subtils, et permettre un meilleur transfert de la vie matérielle vers ces plans subtils.

Pour permettre un transfert en douceur, (ce mot est relatif!), les responsables de l'évolution de Saturne ont influencé deux astéroïdes, débris de Athéna, pour qu'ils se satellisent là où ils devaient être. Ils ont choisi deux morceaux poreux de l'ancienne planète, (qui provenaient de ses zones volcaniques), ils les ont vidés de leur substance énergétique ancienne pour qu'ils n'influencent pas Mars, et ils les ont réénergétisés, puis ils ont agi par influence psychotonique, (déplacement physique par influence psychique à distance).

- Au niveau humain :

Au niveau humain, bien sûr, la totalité de la vie matérielle de la planète Athéna a disparu instantanément. Nous avons vu que la vie matérielle qui existait sur les planètes Vénus et Mars a plus ou moins rapidement disparue compte-tenu des transformations climatiques nouvelles. La planète Terre n'abritait pas encore de vie humaine matérielle à cette époque.

Sur le plan cosmique :

- Transfert des consciences de la planète Athéna :

La disparition des corps matériels n'implique pas la disparition des consciences et des corps subtils. Sur l'ensemble de la sphère Athéna vivaient des êtres, incarnés ou non. Les êtres incarnés ont perdu leur corps matériel, et sur un plan cosmique ils ne pouvaient plus être rattachés à leur sphère qui avait disparu.

Il ne restait plus d'Athéna qu'un squelette, (les astéroïdes). Les autres énergies, les autres consciences de la planète se sont intégrées aux autres planètes du Système Solaire pour continuer à évoluer, (les énergies planétaires sont vivantes, ont une conscience et évoluent de la même manière que les autres consciences).

Les Grands Coordonnateurs Cosmiques ont aussi réparti les consciences de Athéna sur différentes sphères, et non seulement humaines, mais aussi végétales et animales.

Les consciences humaines les plus évoluées, celles qui n'avaient pas participé au dérapage, ont été transférées dans un autre système stellaire, celui d'Alpha du Centaure, pour qu'elles puissent continuer à évoluer dans un sens cosmique. Ces êtres ont continué à évoluer en conservant l'impact de l'évolution d'Athéna qui représente, nous le rappelons, la connaissance et la sagesse.

Dans ce système-là, une sphère a été mise à leur disposition, et celle-ci est gérée, surveillée par une autre sphère d'Alpha du Centaure.

Ces consciences transférées ont continué à évoluer dans le sens d'Athéna avant le problème, c'est-à-dire dans le sens de la connaissance, de l'intelligence, de la sagesse.

Les autres, les consciences non harmoniques, qu'elles aient été incarnées ou non au moment de la catastrophe, devant continuer à évoluer, devant réparer leurs erreurs dans le Système Solaire, ont été transférées sur les plans subtils de différentes sphères du Système Solaire, suivant leur degré d'évolution, et en fonction du degré d'évolution de ces sphères.

Les plus avancées sur le chemin de l'évolution étant Saturne, Jupiter, Uranus, et Neptune, ces planètes ont pris en charge une grande partie des consciences venant d'Athéna.

Les consciences venant d'Athéna, mais devant rester encore sur des plans proches du plan matériel, ont été transférées sur les plans subtils de Mercure, Vénus et Mars.

Une partie des consciences restées dans la ligne du Système Solaire, mais qui devait poursuivre leur évolution dans celui-ci, ont été transférées sur les sphères Mercure et Vénus.

Nous précisons qu'il ne faut pas confondre vie matérielle et vie sur d'autres plans subtils. La vie matérielle de Vénus a disparue rapidement, mais elle a pu migrer sur d'autres plans subtils, et accueillir sur ceux-ci des êtres d'Athéna. De même pour Mars.

La planète Terre n'a pas pu accueillir d'êtres à cette époque, elle était en préparation pour que la vie puisse s'organiser dans la matière.

Les premiers humains ont commencé à s'incarner il y a environ 12 millions d'années, soit environ 48 millions d'années plus tard.

Lorsque cela a pu se faire, les êtres d'Athéna qui n'avaient pas fini leur évolution matérielle lors de la disparition de la planète, et qui avaient été transférés sur d'autres sphères en attendant, ont pu alors s'intégrer sur le plan matériel de la Terre pour continuer leur évolution, mais nous y reviendrons dans le chapitre suivant.

Il ne faut pas oublier que la vie matérielle ayant disparu des deux planètes telluriques Vénus et Mars, il fallait attendre que la vie matérielle soit possible sur Terre. N'oublions pas que la composante temps n'est pas identique à un niveau cosmique par rapport à un niveau matériel. 48 millions d'années d'attente n'est pas une affaire inconcevable au niveau du cosmos.

Notons que les consciences d'Athéna qui ont suffisamment évolué dans le Système Solaire, qui ont fini de se corriger, ont eu la possibilité de rejoindre leur sphère dans Alpha du Centaure.

Le cas de la Terre :

En ce qui concerne la Terre, nous allons donner plus de détails.

- Rétablissement de la vie sur la Terre après la catastrophe :

Il fallait bien que la vie puisse se rétablir après la catastrophe. Après qu'un calme relatif fut retrouvé sur la Terre, (plusieurs centaines d'années de nôtre temps), une mission fut préparée par l'Organisation Stellaire Humaine.

Donc, dès que cela fût possible, une flotte de grands vaisseaux cosmiques du type vaisseaux-mère, sont intervenus pour sauver de la disparition les races végétales et animales qui pouvaient l'être.

Ces êtres ont effectué ce sauvetage par précaution, car ils ne pouvaient prévoir jusqu'où irait la catastrophe. Personne ne pouvait savoir si des végétaux et des animaux allaient réussir à survivre dans les conditions de l'époque.

Un tri a donc été fait avec les espèces survivantes. Les intervenants ont choisi plusieurs milliers d'exemplaires de ces végétaux et animaux qui avaient le plus de chances de survivre, et les ont isolés, mis à l'abri dans des bases établies sur le sol, ou même dans des vaisseaux-mères. Tous étaient sous une protection énergétique, qu'ils soient à l'intérieur d'un vaisseau ou non.

Ce tri n'a pas été fait par hasard, mais pour que l'évolution de la Terre puisse continuer malgré cette catastrophe. Mais heureusement la vie a repris le dessus naturellement, et les intervenants ont libéré les espèces isolées.

Le nom du responsable de cette mission de sauvetage est Noé ! Voyez-vous les analogies. Nous y reviendrons dans la prochaine publication.

Les bases ont été établies de préférence à l'endroit des chakras terrestres.

Il s'agissait d'entretenir la vie des végétaux et des animaux tout en les isolant et en les nourrissant, mais aussi en les aidant psychiquement. Il était pour cela plus facile d'utiliser les énergies des chakras terrestres. C'était une raison pratique.

Parmi les points d'impact qui ont été utilisés, citons ceux qui se trouvent encore sur des terres immergées actuellement.

Nous avons donc :

Le mont Ararat, (actuelle Turquie orientale), qui représente le chakra coccygien de la Terre, le mont Shasta en Amérique du nord, certains endroits en Ethiopie, en Afrique, et dans l'Himalaya actuel.

Nous avons vu que la catastrophe a supprimé tous les grands reptiles du type dinosaures, mais les reptiles de petites dimensions ont pu résister et s'acclimater aux nouvelles conditions de vie.

En revanche, les petits mammifères se sont développés pour devenir une race importante.

Les animaux souterrains ont été peu perturbés, de même les animaux nocturnes et les insectes.

Les animaux marins ont été également relativement peu perturbés. La nuit étant à peu près complète, le plancton avait des difficultés à subsister, donc les animaux se nourrissant de ce plancton ont eu des problèmes de subsistance.

Les consciences des dinosaures, n'ont plus eu, tout à coup, de corps disponibles sur Terre pour poursuivre leur évolution. Ces consciences ont été transférées sur une sphère de l'étoile Epsilon, située dans la constellation de l'Eridan.

Les équipes de Noé ont eu pour mission de s'occuper principalement du plan matériel.

Les Grandes Instances Galactiques ont demandé à un Être évolué qui était responsable de l'évolution d'une planète très proche de la nature, de bien vouloir venir sur la Terre, et ceci pour prendre en charge le rétablissement du règne végétal. Son plan d'action a été la dimension 4 car nous avons vu qu'elle représente le plan d'équilibre de Gaïa, et c'est sur ce plan qu'agissent les énergies de la nature. Les énergies émises sur ce plan, et le travail de rétablissement effectué par ces êtres de la nature, devaient aider le plan matériel à retrouver son équilibre. Cet être a accepté. Il est nommé, Pan, et sa planète d'origine est appelée Faréa, dans la constellation du Sagittaire.

Il est donc arrivé à cette époque, et avec l'aide de toutes les énergies de la nature, et un grand nombre d'êtres attachés à la nature, il s'est occupé de rééquilibrer le règne végétal.

Il a accepté de rester dans ces fonctions sur Terre jusqu'au moment où, plus tard, lorsque l'homme se serait répandu sur la Terre, ce dernier prendrait le relais.

L'homme, non seulement n'a pas pris le relais, mais plus il s'est développé, plus il a saccagé la nature, plus il s'est dissocié de la nature. Et cet être est toujours là, dans ses fonctions, attendant que l'homme redevienne raisonnable et conscient de ses responsabilités, pour réintégrer sa planète.

- L'incarnation de certains animaux d'Athéna sur Terre :

Quelque mot maintenant concernant l'incarnation des animaux d'Athéna sur Terre : Des consciences-groupes qui évoluaient sur Athéna devaient continuer elles aussi leur évolution, y compris dans la matière.

Ces consciences-là ont été transférées, sur le plan matériel de la Terre, dans des corps de serpent, souris, rat, chauve-souris. Le mépris, la peur qu'éprouve l'homme à l'égard de ces animaux est la retombée de l'impact d'Athéna. C'est une répulsion inconsciente.

Nous retrouvons le double symbole du serpent maléfique dans certains ouvrages ésotériques, (le serpent démon tentateur de la bible, etc.), ou le symbole du serpent connaissance, sagesse, (Egypte, etc.).

- L'apparition de l'homme sur la Terre :

Enfin, apportons des précisions sur les conséquences de la disparition d'Athéna sur l'apparition future de l'homme sur la Terre :

Si cet accident ne s'était pas produit, les grands reptiliens n'auraient pas été détruits et, dans l'évolution des espèces, ce sont ces corps qui auraient abouti, après affinement, à pouvoir abriter des consciences humaines.

L'homme aurait été influencé par le genre reptilien et non par le genre mammifère. Il ressemblerait à une sorte de lézard sur deux jambes au lieu de ressembler à une sorte de singe marchant debout!

Nous avons constaté plus haut, qu'après la disparition des reptiliens sur Terre, ce sont les petits mammifères qui ont pu se développer pour prendre une grande expansion.

Les Grandes Instances Universelles ont fait subir, lorsque cela a été possible, une mutation accélérée à certains primates qui en se détachant de la race des singes a abouti plus tard au corps qui a pu abriter une conscience humaine. Cherchez le chaînon manquant !...

Précisons une fois de plus qu'il ne faut pas confondre, le corps outil qui représente le véhicule corps dans la matière, avec la conscience humaine qui évolue sur différents plans, différentes sphères, et qui, dans son évolution, adopte des enveloppes faites avec les énergies du plan et de la sphère considérée. Lorsque des consciences humaines, individuelles ont désiré habiter le plan matériel de cette planète Terre, il a fallu qu'il puisse s'intégrer dans un "vêtement" adéquat pour son évolution. Peu importe la forme détaillée, elle varie suivant les lieux cosmiques.

L'homme, en tant que conscience, et qui existait depuis longtemps ailleurs, l'homme donc, put s'intégrer sur le plan matériel de la Terre, il y a environ 12 millions d'années. La priorité fut donnée à ceux qui devaient s'intégrer sur son sol, et qui s'y préparaient, avant le problème Athéna.

Il fallut attendre - 1 700 000 ans pour que les consciences venant d'Athéna et en attente d'incarnation puissent le faire sur Terre. Ceux qui sont venus poursuivre leur évolution sur Terre étaient les moins évolués d'Athéna, les plus rebelles. Ils

devaient se corriger sur un plan matériel et concrétiser leur évolution.

Cette migration a donné lieu à une race éphémère. Aucune grande civilisation en a découlé. Cette civilisation est appelée race Australasienne ou race Parenthèse.

Cette race a dû évoluer à l'écart des autres de la planète pour que celle-ci ne perturbe pas l'évolution générale prévue pour la Terre.

Elle a disparu il y a environ 680 000 ans. Après la disparition de cette race, les consciences "ex-Athéna", qui n'avaient pas encore fini leur évolution matérielle à ce moment-là, se sont intégrées dans les autres civilisations sur Terre afin de terminer leur évolution sur un plan matériel.

Précisons que la Terre a continué à abriter des consciences venant d'Athéna, et qui avaient rattrapé leurs erreurs. Ces consciences ont poursuivi leur évolution ici. La Terre les a aidé en les hébergeant et, en compensation, elles devaient aider cette dernière.